
第１回 運営と利用方法を考える会

１ごあいさつ
　南小校区共生ステーションは昨年９月にオープンしました。建設に至るまで
のワークショップでは「皆様と一緒に、運営と利用法について考えましょう」
と言っておきながら、新型コロナウイルス感染症を理由にして開催ができませ
んでした（泣）
　南小校区共生ステーションは皆様とつくった「４つのコンセプト」（みんな
の思い！）があります。この「４つのコンセプト」を「運営方法」と「利用方
法」に盛り込んでいきたいと考えています。
　南小校区共生ステーションは開設以来、利用者が増え続け、現在では月１，
０００人を超える人に利用されています。新型コロナウイルス感染症が終息し
ていませんが、6月26日（土）、27日（日）に開催させていただきました。

２ これまでの経緯
　共生ステーションにはみんなで話し合った「４つのコンセプト」があります。

３　第１回考える会の目的

４　話し合った内容

ルール作りはみんなで納得いくまで話し合いたい。
この話し合う場がつながりづくりになってる。

ルール作りは「やってみて、見直す。」を繰り返し
て考えてみよう！

「つながり」づくりができる利用方法がいい。

予約はできないが○月○日○時に使うことを「お知ら
せ」すると、譲り合えるかも。

譲り合って使えるといい。

　「考える会」の進め方を決める

現在の運営方法から課題を出して、考えていくのがよ
い。
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